



神崎小だより

神崎町立神崎小学校
平成31年1月11日

学校教育目標・・・心豊かでたくましく生きる児童の育成
めざす児童像・・・なかよく かしこく たくましく やりぬく
合言葉・・・
「希望の登校 満足の下校」
早寝・早起き・朝ご飯

3学期が始まり、1週間が過ぎました。いよいよ本格的な寒さが到来しているなど感じる今日この頃です。保護者の皆様方にはご健勝でお過ごしのことと拝察いたします。学校は順調にスタートしていますが、若干心配な面がなくありません。それは、子供たちの健康面についてです。昨日の時点で、インフルエンザに感染して欠席しているお子さんが7人おりました。昨年度よりも若干出現が早いように思います。また、昨年度のこの時期には、感染性の胃腸炎が大流行し、学級閉鎖等で学習が進められない事態も発生しました。今年はそのような事態を極力避けたいと強く思っています。ついでに、保護者の皆様方にもお子様の健康面での指導（手洗い うがい 衣服の調節 早寝 早起き 朝ご飯 マスクの着用等）をお願いいたします。

気持ちを込めてしっかり書きました・・・書初め会

正月明けの1月8日（火）新春恒例の大書初め会が行われました。3年生から6年生までの120人を超える子供たちが勢いよく腕を競い合いました。



6年・・・「夢の実現」 5年・・・「平和な国」
4年・・・「美しい心」 3年・・・「友だち」
2年・・・「元気な子」 1年・・・「正月」



昔ながらの正月の遊び・・・神崎小1年大凧上げ大会



生活科の学習で、昔遊びの学習があります。この日は、昔からこの時期になると行われてきた遊び「凧あげ」を行いました。寒さに負けない本校1年生は元気に凧あげに興じました。

昔遊びを通して童心に戻ってみませんか？ 生活科 昔遊びの先生募集！

生活科の学習で、昔遊びをします。「けん玉・べーごま・こま・お手玉・あやとり・竹とんぼ」などを行います。そこで、学校に来ていただいて子供たちに『べーごま・こま・お手玉・あやとり』の技を見せて教えてください方を探しています。ご家族や近所の方に得意な方がいましたら、ぜひお知らせください。詳しいことはこちらで連絡させていただきますので、ご紹介いただければと思います。よろしくお願ひします。

「今日の給食」・・・揚げパンだーい好き！揚げパン争奪戦が展開されました・・・



1年生



2年生



3年生

6年生では熾烈な争奪戦が・・・



4年生



5年生



6年生

災害は忘れたころにやってくる・・・職員避難所運営研修

神崎町が県の防災教育のモデル地域の指定を受けて、本校では拠点校として防災教育の研究をしてきたことは、いろいろな機会にお知らせしてきたところです。また、11月17日には、その取り組みを公開したところです。ワンポイント避難訓練や地域と合同で行った防災訓練、命を守るためにどのような知識が必要か、どんな力が求められるか、生活科、社会科、学級会活動、道徳科等で学習してきました。これからも学校教育全体を通じた防災の視点からの指導は今後も続けていくことが大切だと考えています。私たちは、そのために研修を大切にしています。

左の写真は、先日行った研修の様子です。



- ・平成31年1月11日（金）午前11時くもり
 - ・震度6強で、神崎町の木造住居の40%が半壊以上
 - ・停電、ガス遮断、断水、電話は時々通じる、下水道は不明
 - ・校庭に100人程度の避難者、車で避難してきている人もいる
- 上記のような条件で、教職員は自治体が運営するまでのつなぎ役として活動するという設定で研修を実施しました。詳しいことは、この紙面で掲載することはできませんが、様々な避難者をどのように受け入れるか、短時間の中で、ベターな対応を行うことの難しさを模擬体験することができました。

子供とは一生の付き合い・・・今どんなにかわり方が必要か

本年度の家庭教育学級の閉級式が1月25日に開催されます。講演会では、千葉大学の「ジェネラルサポーター」星幸広先生に家庭における子供のしつけについてお話をいただきます。具体的な事例から子育てに対する親の責任や「家族思いの子」「遅い子」にするために具体的にどうすればよいかをお話しいたします。お忙しいとは思いますが、是非ご参加ください。

- 日時 平成31年1月11日（金）9時～
講演会は、10時の予定です。1年生の保護者以外にも参加できます。
- 場所 神崎町ふれあいプラザ

